【令和4年度の始まりにあたって】

畑野の里山にも若芽が吹き出し、爽やかな春の訪れを感じる 季節を迎えました。

年度始めにあたる4月は、進学や就職で希望と期待に満ち、 人の動きが盛んとなる時期であるはずなのですが、一昨年からの新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い 社会経済情勢が大きく変わってしまい、これまで当りまえであった交流が制限され、つながりが遮断されて社会的孤立の様相があらゆる場面で生じています。

今年度こそは、ウィズコロナを考えて、これまでの様に町民の皆さんが集い交流する事業が出来ますことを願うばかりです。

自治会も新たな役員体制のもと、「ともに支え合い笑顔あふれる畑野」を目指して、運営をしてまいります。

特に本年度は、「畑野小学校の今後について」を考えていく大事な年度となります。

引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

(令和四年度 役職員一同)

ごあいさつ

自治会の役員は、昨年度の体制 のまま変わることなく、残る任期 を務めることとなりました。

コロナ禍で生活スタイルが大きく変わり、地域の課題も変化していますが、ふれあいを大切にしたまちづくりに努めてまいりますので、引続きご理解とご協力をお願

い申し上げます。



畑野自治会 会 長 山内 勇 副会長 堀田 稔 副会長 辻村修二